

Atraerá fiscalía asesinato del especial el reportero Antuna ■ El *narcomensaje* hallado en su cuerpo, intimidación, dice la prensa duranguense

■ Se hará cargo la Fiscalía Especial contra Agresión a Periodistas

La PGR atraerá el caso del asesinato de Bladimir Antuna

■ Colégas del informador duranguense piden garantías para ejercer su labor

■ SAÚL MALDONADO

Corresponsal

DURANGO, DGO., 3 DE NOVIEMBRE. El gobernador Ismael Hernández Deras informó que las investigaciones del asesinato del comunicador Bladimir Antuna García serán atraídas por la Fiscalía Especial contra Agresión a Periodistas de la Procuraduría General de la República (PGR) y aseguró que el ejercicio de esta actividad está garantizado en Durango, a diferencia de lo que sostuvo hoy mismo Gabriela Gallegos Ávila, presidenta estatal de la Asociación Mundial de Mujeres Periodistas.

Luego de lamentar la muerte del comunicador, Hernández Deras dijo que existe total disposición del gobierno del estado para apoyar las investigaciones y lograr el esclarecimiento de este homicidio. Recordó que en un año han ocurrido cuatro asesina-

tos de periodistas en Durango, de los cuales sólo dos se han esclarecido. Se comprometió a estar pendiente de los resultados de las investigaciones de la PGR.

Reporteros de prensa, radio y televisión locales, en tanto, coinciden en que el mensaje encontrado junto al cuerpo de Antuna García es una intimidación para quienes ejercen el periodismo en Durango.

Aunque la autoridad sigue sin dar a conocer el contenido del texto, policías filtraron a la prensa que decía: "esto me pasó por pasarle información a los militares y escribir más de lo que se debe, cuiden bien lo que escriben y no pasen información a nadie o les puede pasar lo que a mí. Atentamente Bladimir Antuna".

Gallegos Ávila comentó a su vez que la muerte de Bladimir ya era un mensaje para los comunicadores, pero con el contenido

de la cartulina preocupa a quienes ejercen el periodismo. "No hay garantías para el ejercicio periodístico", comentó.

Mediante un desplegado que apareció en dos de los cinco periódicos matutinos locales, un grupo de comunicadores condenó el asesinato de su colega del periódico *Tiempo de Durango* y exigió a las autoridades su esclarecimiento.

El mensaje "se trata de una advertencia para todos, aunque las autoridades lo desestimen y minimicen", señaló un reportero de prensa escrita, quien agregó que ahora con esta advertencia ya no se podrá realizar ningún trabajo de investigación.

Expresó que se trata de un mensaje que está logrando su objetivo: atemorizar a todos los que trabajan en los medios de comunicación, desde reporteros hasta directores.

